



そねひがし通信

2022年 11月1日号

北九州市立曾根東小学校

文責 校長 澤野 孝雄

本年度の合言葉【徳】心は優しく【体】体は強く【知】頭は賢く



学校行事・全開！ 貴重な体験活動&思い出づくり

秋の深まりとともに日中と朝晩の気温差が大きくなり、校庭の木々も色鮮やかに紅葉し始めました。本年度は、2学期以降、感染予防の基本的な対策を継続しながら、予定していた学校行事を全て実施することができています。教育活動が少しずつですが、通常に戻りつつあります。このまま、第7波が終息することを願うばかりです。

先週の学習参観日にもたくさんの保護者の皆様にご参観いただきました。曾根東っ子達は、やや緊張していましたが、いつも以上に張り切っていたようです。ありがとうございました。今後も全教職員で「学びを止めない」「今できる可能な教育活動」を継続していきたいと思えます。

自然教室 ～最上級生の芽生え！成長～

5年生にとっては、初めての宿泊を伴う行事でした。天候にも恵まれ、野外活動を満喫しました。また、頂吉少年自然の家でのテレビ、ゲーム、スマホなしの2日間は、仲間と語り合う時間がたっぷりあり、友達の新たな一面を知るなど、友情を深めるよい機会となったようです。自然教室を経験して、規則正しい生活と協力して活動することの大切さを学んだ5年生は、一回り成長したように感じました。



川体験



かぐめダム

探検ウォーク

修学旅行 ～楽しい冒険！素晴らしき仲間～

大刀洗平和記念館の平和集会で始まった修学旅行。館長さんから、「曾根東小学校の平和集会はとても素晴らしかった。日頃から真剣に学習に臨んでいるからだと感じました。」とお褒めの言葉をいただきました。嬉しいことです。安心院のアフリカンサファリでは、予想外の黄色い歓声が上がり、ライオンやゾウの餌やり体験を楽しみました。二日目の城島高原パーク、海たまごも全力で楽しみました。思い出の一ページになることを期待しています。



大刀洗平和記念館



海たまご

生活科の学習 2年生 単元「もっと なかよし まちたんけん」他の紹介！

2年生は、曾根東の地域の方と関わる活動を通して、地域の方の地元に寄せる思いに気付くとともに、曾根東の素敵な人や場所について調べる学習をしています。実際に「まちたんけん」を重ねることで、地域の方々に親しみや愛着をもつようになっています。お忙しい中にもかかわらず、「まちたんけん」にご協力いただいた地域の皆様に感謝申し上げます。1年生は、校庭や曾根公園、生活科見学で行ったグリーンパークで秋見付けの活動をしています。これらの活動を通して、自然の様子や四季の変化に気付いています。今後は、秋見付けで集めたドングリや松ぼっくり、落ち葉などの素材でおもちゃ作りに挑戦します。どんな遊びが生まれるか今から楽しみです。



※学校行事の予定や学校から配付するプリントは学校HPにも掲載しています。ご確認ください。

【お知らせ】11月1日(火)以降の学校行事について(感染状況によっては変更あり。)

- 11月1日(火) 3年生ミュージアムツアー 委員会活動
- 11月2日(水) 就学時健康診断 13:30～ (1年生から4年生まで 13:30下校)
- 11月3日(木) 文化の日 ○11月8日(火) クラブ活動
- 11月10日(木) 0のつく日あいさつ運動
- 11月18日(金) 地域環境フォーラム 13:20～ (6年生保護者 学習参観日) & 学校開放日
- 11月21日(月) 5年生 スクール救命士 ○11月23日(水) 勤労感謝の日
- 11月28日(月) 5・6年スマホ安全親子教室 学校開放日
- 11月30日(水) 0のつく日あいさつ運動
- 12月1日(木)～7日(水) 下校時刻変更 全学年 15時下校(但し、水曜日のみ14時45分下校)
- 12月20日(火)、21日(水) 個人懇談会 14時から (全学年 13:30下校)
- 12月22日(木) 給食終了・大掃除 ○12月23日(金) 2学期終業式(Teams オンライン開催)